

## AUX PETITS SOINS POUR NOS ESCARGOTS



Nous avons commencé notre élevage au cours du mois de mars , le 15 précisément. La maîtresse est allée les chercher à la ferme aux escargots de Bordenoud à Vignieu. L'hélicultrice les a réveillés au début du mois de mars.

Nous avons préparé le terrarium en ramassant des

petits cailloux que nous avons déposés sur le fond ; puis nous avons mis de la terre. Tous les matins, nous mettons de l'eau dans une petite capsule. Les escargots adorent prendre leur bain. Nous faisons des expériences : Nous cherchons à connaître leur nourriture en leur proposant des aliments différents. Pour l'instant, les enfants ont apporté : carotte, courge, tomate . Ils croquent grâce à leur langue, la « radula » qui a des milliers de dents.

